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① 新図書館について 

新図書館建設については、これまで長い時間を経て、さまざまな議論がなされてき

た。町民が求める図書館が一日も早く建設されることを願ってやまない。本町にと

ってこれからの町民が望む図書館建設について、今後の予定と考えを総合的観点か

ら以下の質問を行う。 

（１）図書館建設について今後の本町の考えを伺う。 

（２）図書館建設に関する国からの補助の見通しはあるのか伺う。 

（３）建設完成までの工程やどれくらいの期間を見通しているのか伺う。 

（４）町民にこれまでの経過や今後の計画を説明する予定はないのか伺う。 

② ブックスタートについて 

ブックスタートが昨年開始されて、９カ月が経過した。赤ちゃんの３、４カ月の乳

児検診時の本の読み聞かせは、赤ちゃんと保護者にとっても絆が図られ、育成にも

良い結果が生まれてくると期待する。これまでの状況や経過と今後のより一層の取

組について伺う。 

（１）ブックスタート開始後の状況や経過はどうか伺う。 

（２）これまでの保護者の声や赤ちゃんの反応はどんな様子か伺う。 

（３）これからの新しい取組はあるのか伺う。 

③ 平和事業について 

 昨年度、平和祈念７０周年時に、被爆遺構後に、被爆銘板設置、平和リーフレット

作成、広島への町内の中学生の派遣などさまざまの事業を実施された。被爆地長与

として、被爆者や長与九条の会の皆さまにとっても感慨深いものとなったにちがい

ない。戦争のない平和なまちを子供たちに継承していくことは、私たち大人の責務

である。そこで、今年度の平和事業について問う。 

（１）今年度の平和事業については、どのような計画、予定をしているのか伺う。 

（２）被爆者が年々減小していくなかで、子供たちに実体験を直に聞くことの重要性

があると思うがどう考えるか伺う。 


